

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

凍結路面の事故

旭川 流通団地の交差点 トラックと出合い頭に衝突

軽自動車の側に、「一時停止」の標識

軽乗用車の男性、意識不明の重体

◇見落とすな！『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

2018/11/24(土) 19:15

24日午後3時5分ごろ、旭川市流通団地3条5丁目の市道交差点で、軽乗用車とトラックが出合い頭に衝突し、軽乗用車を運転していた男性が、意識不明の重体です。警察によりますと、軽乗用車側に、一時停止の標識があったということです。事故当時、路面は凍結していました。

車線変更、接触・・・1台がバス停のバスに追突

乗客の女性がけが

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2018/11/24(土) 17:53

24日午前8時45分ごろ、愛知県の県道で車2台が接触し、1台が前方のバス停付近にいた市営バスに追突しました。この事故で、バスの乗客6人のうち女性(36)が首などに軽いけがをしました。警察は、どちらかの車が車線変更をしようとした際に接触したとみて調べています。

「右折待ち車と接触した際に、あわててハンドルを左に切ってしまった」

左脇に駐車していた車に追突 子ども含む2人軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/20(火) 19:28

20日午後2時ごろ、宮城県の県道で車3台が絡む事故があり、子どもを含む2人が軽いけがをしました。ワゴン車が右折しようと停車していた車と接触しその弾みで左脇に駐車していた車に追突しました。車2台は歩道に乗り上げ建物や電柱に衝突しました。ワゴン車を運転していた男性(69)は、「右折車と接触した際にあわててハンドルを左に切ってしまった」と話している。

トラクターの回転刃に巻き込まれ 男性死亡

部品の交換中に誤って巻き込まれた可能性

2018/11/23 20:00

23日午後0時20分ごろ、兵庫県の倉庫で、男性(65)が、トラクターの回転刃に巻き込まれて死亡しているのを妻(59)が見つけた。近くに部品が置いてあり、同署は部品の交換中に誤って巻き込まれた可能性があるとして調べている。